
その他　御意見（記述式）

・先生方（特に担任の先生）が生徒一人一人に丁寧に声かけを行ってくださり，「明るい，学びや
すい，学ぶことが恥ずかしくないクラス」になっていると子供から聞いています。日々のご指導あり
がとうございます。

・人権教育の中に，近年問題視されている犬猫殺処分についての勉強もあると，「人」以外の生
物の「命の尊さ」も伝えられるのではないかと思います。

・部活動において，自主的な練習時間をなくして，きっちり時間を決めた練習を望みます。
（帰宅時間の管理が難しい，学習時間がとれないとの理由です。）

・生徒の皆さんがよく挨拶を，大きな声でしてくれること，校内がきれいなことはいつも気持ちがい
いと感じております。続けることは楽ではありませんが，日々の積み重ねの大切さを教わっており
ます。

・国際交流を取り入れてほしい。

・人生の先輩として，高校時代をより楽しく，充実した生活を送れるか，生徒にアドバイスしてほし
い。

・外から見た「松高」がどのような評価か，地元小松島市において誇れる存在であるのか，徳島県
ではどうなのか，学校関係者の方々はお考えいただきたいと思います。絶対に向上するはずな
のに，近年の評価は残念でなりません。先生方が努力してくださっているのに，本当に「残念」で
す。

・松高ではいろんな行事や学校活動を生徒たちが体験させて頂いていて，とてもすばらしいと思
います。朝，気持ちよく挨拶もしていただけるし，気持ちがいいです。素晴らしい教育や指導をさ
れています。

・もう少し松高セミナー，放課後補習の時間数と日数を増やさなければ大学受験の時に他校の生
徒には勝てないのではないでしょうか？松高は進学校なのですから，もっと進学に力を入れてほ
しい。国公立進学が10名以下ではお話になりません。

今回取り入れた記述式の欄にも貴重な御意見をありがとうございました。
今後の松高改革の参考にさせていただきます。
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